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02： 前月例会報告 

04： 前月理事会報告 

06： ACT報告 

07： 会員寄稿（L中山恭三） 

08： 会員情報 

 次月の予定 

  

国際会長 モットー   「WE SERVE（我々は奉仕する）」 

334複合地区 スローガン   「まごころと愛の奉仕 Serve with Sincerity and Love」 

334-A地区 スローガン   「もういちど ウィ･サーブ」 

名古屋中村LC スローガン   「育てよう、若い力とアクティビティ」 

 

 

 名古屋中村ライオンズクラブ会報誌 2015年2月4日(水)発行 通巻495号  

例会報告  1月第1例会(新年例会) 

  1月第2例会(名古屋太閤LC合同例会) 
   

ACT報告     1000回例会記念・クリスマスACT 
   

会員寄稿  「節分のお話」 
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 例会報告 

2015年1月7日(水) 12:00～13:30 於：料理旅館かとう   

第 1001回例会    

 【新年例会】 

 出席者数：27名 ファイン・ドネーション：¥150,000- 

【記事担当】 PR･IT・情報委員 L西井 稔   

◆開会の宣言並びに開会のゴング 

 

 

 

 

 
 

◆会長挨拶 

 皆様新年あけましておめでとうございます。 

 毎年正月に誓いをたてます。去年は１万歩歩くこと

でしたが5200歩足りませんでした(笑) 

 今年の誓いはみんなの話を聞くことです。と言うま

すのも……喫茶店では年代別に様々な模様です。 

 若い女の子たちは携帯電話をずっといじってます。 

 若い団体は甲高い笑い声が飛び交ってます。 

 高齢者の一人はひじが痛い、あるひとは息子の話、

又ある人は年金の話と言うようにそれぞれ噛み合わず 

人の話を聞いてないようですが、ただ一つ、噛み合う

点があるのです。それは最後のコーヒー代の会計時の

時です。 

 なぜなら必ずだれもが『私が払う、前はご馳走に

なったので私が払います』と共通の会話になるので

す。実は耳は聞こえていたのです(笑) 

 私も高齢者の仲間入りではと思うので今年の誓いは

人の話を聞くこととしました(笑) 

 

 

 

 

 
 

◆長期在籍者表彰 

 L加藤鋭吉(45年) 

◆シルバー会員増強アワードピンの伝達 

 L瀬尾昌信  

◆LCIF$1000献金 ピンの伝達 

  

 

◆議事審議事項  

 1)退会の件（L星河年男） 

 2)国際平和ポスターコンテスト決算の件 

 3)第23回世界スカウトジャンボリーへの支援の件 

 4)前回第7号議案 事務局員一時金の件 

 5)その他 

 

 ◆議事審議事項  

 1)LCIF献金報告（12月登録分 他） 

 2)1000回記念例会クリスマスACT報告 

 3)1月第2例会(名古屋太閤LC合同例会)会場変更について 

 4)第38回ホワイトライオン対抗懇親卓上大会について 

 5)その他 

 

◆幹事報告 

 1)下半期会費請求について 

 2)元L大脇三夫 お別れ会について 

 3)名古屋名東LCCN40周年記念大会について 

 

◆お食事をどうぞ 

 

◆テールツイスター登場 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆ライオンズローア 

◆閉会のゴング 

◆閉会 
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 例会報告 

2015年1月16日(水) 18:15～19:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル   

第 1002 回例会    

【名古屋太閤LC合同例会】  

 出席者数：23名 ファイン・ドネーション：¥53,000- 

◆起立 

◆ゲスト、ビジターのご入場 

◆開会のゴング 

◆国旗儀礼 

◆国歌君が代斉唱 

◆ライオンズの誓い 

◆ライオンズクラブの歌 

◆着席 

 

◆ゲスト、ビジターのご紹介 

＊中村区役所区民生活部まちづくり推進室 主査 

 瀬戸 雅紀 様 

＊名古屋市中央児童相談所 所長 

 渡邊佐知子 様 

 

◆会長挨拶 

＊名古屋太閤LC L青木 勝人 

 遅まきながら明けましておめでとうございます。 

 中村LCとの合同例会を楽しみにしてきました。 

 あと半年で我々会長職は終了しますが、死ぬまでラ

イオンズクラブに在籍し、奉仕活動をする覚悟です。

本年も宜しく仲良くして下さい。簡単ですが今年初め

ての挨拶とさせて頂きます。ありがとうございまし

た。 

 

＊名古屋中村LC L中山恭三 

 皆様、あけましておめでとうございます。 

 前回の我々1000回記念例会には名古屋太閤LCの会員

の方々に、大変お忙しいところ沢山のご出席を賜り、

ありがとうございました。感謝感謝です。加藤第1副地

区ガバナー主催のBBQ大会に出席させて頂きましたが

明るく楽しい会でした。我がクラブもBBQ大会を夏に

開催しておりまして大変参考になりましたので、もし

機会があれば我々のBBQ大会にもご参加ください。 

 簡単ですが挨拶とさせて頂きます。ありがとうござ

いました。 

 

◆幹事報告 

◆委員長報告 

 

 

 

 

 

 

◆中村区まちづくり推進室よりお礼 

＊中村区役所区民生活部まちづくり推進室 主査 

 瀬戸 雅紀 様 

 中村区区民祭りには多くの皆様にご協力賜りありが

とうございました。 

 名古屋市には３台の山車が有りまして、盛大に、中

村区区民まつりに参加させて頂きました。生憎上司が

おりませんので、私が出席させて頂き、すいません。 

 名古屋は何年か先にリニアがやって来ますのでその

関係で大変元気のある町作りをさせて頂いています。

楽しみであり、苦しみでもありますので皆様の温かい

応援宜しくお願いします。簡単ですが挨拶に替えさせ

て頂きます。  

 

◆ゲストスピーチ 

＊名古屋市中央児童相談所 所長 

 渡邊佐知子 様 

 本日はお招き頂きありがとうございます。 

 最近児童虐待が多く、私達は日夜大変な苦労をし、

児童虐待を少しでも少なくするため日夜努力しており

ます。本日はその実態を知ってもらうため資料を持参

しました。解決策として里親制度をもっと整備して多

くしていきたいと思います。 

 施設の中では成人してから社会生活に馴染まず苦労

しているのです。里親と養子縁組は山あり谷ありで苦

労が絶えませんが困った時には児童相談所に相談して

ほしい。実際経験している里親会が有るので制度を

知って頂き、ご理解して頂きたい。 

 18歳を過ぎると社会に出るのですが、色々の問題が

おき、例えば離職したり、家庭内暴力を起こしたりし

て私達を悩ませます。この資料を読んで頂き、興味を

もちご理解し、ご支援を賜りたいと思います。ありが

とうございました。 

 

◆乾杯 

◆お食事 

◆テ－ルツイスタ－タイム 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆ライオンズローア 

◆閉会のゴング 

◆ゲスト、ビジターのご退場 

【記事担当】 PR･IT・情報委員長 L入山毅士    
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    議事・審議事項                        

   

(第1号議案) 前回理事会議事録確認      会  長 

《承認》                             L 中山恭三 

第2号議案 ＊ 次期地区役員候補者ですが、L髙坂英夫を地区献眼・献腎・骨髄移植推進・聴覚委員長に、L斎藤

靖人を地区県民安全・犯罪防止委員長に推薦しました。 

第3号議案 ＊ 薬物乱用防止教室認定講師養成講座決算は予算21,000円のところ、決算は10,500円となりまし

た。 

第4号議案 ＊ 第2回薬物乱用防止教室決算は予算25,540円のところ25,240円となり、ほぼ予算どおりでした。 

第5号議案 ＊ 12月第2例会30分延長の件は30分延長されます。 

第6号議案 ＊ 1000回例会記念ACT予算の件、これは中川文化小劇場で予算350,000円で承認されました。決算

は2月に行ないます。 

第7号議案 ＊ 事務局員一時金の件、前回承認されましたが、金額に誤りがありますので本日の審議事項にあげ

てあります。 

第8号議案 ＊ その他で、新年の新聞広告掲載（中部経済新聞）20,000円で承認。 

(第2号議案) 退会の件（L星河年男） 会員委員長 

《承認》                             L 大竹 昌 

 ＊ 説得をしましたが、仕事が忙しいということです。 

(第3号議案) 国際平和ポスターコンテスト決算の件 国際奉仕･LCIF委員長 

《承認》                      L 斎藤靖人 

 ＊ 予算110,000円のところ49,030円となりました。参加者23名。 

(第4号議案) 第23回世界スカウトジャンボリーへの支援の件 会長 

《承認》                 L 中山恭三 

 ＊ 日本で44年ぶりの世界大会が山口県で開催されます。1人1,000円の拠出です。 

(第5号議案) 前回第7号議案 事務局員一時金の件 会計 

《承認》                 L 村手 誠 

   

(第6号議案) 事務局会計ソフト購入の件 財務委員長 

《承認》                 L 中野利彦 

 
＊ 現在使用しているソフトは他クラブから譲り受けたもので、不具合が出ているため、新しいものに買

い換えることで承認。 

(第7号議案) その他           会員委員長 

 L加藤善康の処遇の件      L 大竹 昌 

 

＊ 現在未収の会費等があり、出席も出来ない状態なので「優待会員（年会費が安く、例会費は出席の

都度支払う）になったらどうか。また、その際未納の会費等をお支払い下さい」と申し上げたら本人も

了解したが、届出もなければ、納付もない状態。 

 

＊ 昨年末に新たな会費等が発生するので、再度お伺いして「退会されますか」とお聞きしたら『退会し

てもいい』とおっしゃるので「退会届を提出して、未納の会費等もお納め下さい」とお話して来ました

が、今日まで届出もなければ、納付もない状態です。 

 

＊ このままですと会費等が嵩んでいくだけですので、退会勧告をしてはどうか。退会勧告を受けるとそ

の日から会費等は発生しなくなる。会費等を納めれば元通り復帰できる。退会勧告をするには理事

会の承認が必要です。 

 ＊ 未払いの会費等の問題は残るが、退会勧告をする事で承認。 

   

   

理事会報告：第 513 回理事会 

2015年1月7日(水) 10:15～11:15   於：料理旅館かとう   
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   報告事項                  

   

1) LCIF献金報告（12月登録分 他） 国際奉仕･LCIF委員長 

      L 斎藤靖人 

＊ L鈴木、L中川、L吉金が分割・地区LCIF親睦ゴルフ分（特別枠）として登録されました。 

2) 1000回例会記念クリスマスACT報告 社会福祉・公衆安全委員長 

      L 種田英司 

＊ 中川文化小劇場で10時から12時まで行い、会長以下13名のメンバーの方にご参加を頂きました。 

＊ 来場者は約200名で当初小学生を対象としていましたが、実際は小学生以下の方が多く、歌は良かったのですが講演は

小中学生対象でしたので、若干難しく子供が会場の外へ出てしまったりして少し残念な結果でしたが、無事終了すること

が出来ました。 

3) 1月第2例会(名古屋太閤LC合同例会)会場変更について 計画・大会委員長 

                    L 野々垣徹 

＊ 51F『シリウス』→16F『サルビア』へ 

4) 第38回ホワイトライオン対抗懇親卓上大会について 元むつび会部会長 

      L 服部吉秀 

＊ 地区のACTとして昔から行なわれていた。 

＊ A名古屋の結束を高めるACTとして復活させたい。 

＊ 今回（以前から）は日本赤十字社への寄贈を考えており、是非ご参加下さい。 

5) その他  

  

  

 幹事報告 

  

1) 下半期会費請求について 

  

2) 元L大脇三夫 お別れ会について 

  

3) 名古屋ウエストLCCN55について 

 ZC・地区委員を除いて、三役を含め8名以上の出席要請がありますので、皆さんご参加下さい。 

  

  

理事会報告 

  第513回理事会  
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12 月 の A C T 報 告 

 名古屋中村LC第1000回例会の記念ACTとして、名古屋市文化振興事業団と共催で12月25日(木)

10:00より 

「歌とおはなしのハッピークリスマス」を中川文化小劇場で開催しました。 

 この企画は「小中学生の若い人たちに本当のクリスマスの意味を知って欲しい」という中山会長の

強い意向により実現しました。当日は、当クラブが招待した晴光学院の生徒さんを含め約200名の皆さ

まにご来場頂きました。また、当クラブからは中山会長はじめ13名が参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 第1部は、うたのおねえさん栗田さかゑさんがサンタやトナカイの姿に扮したスタッフとともに

ミュージカル仕立てで進め「うれしい♪クリスマス」や「サンタが街にやってくる」など10曲のクリス

マスソングを、会場の皆さまと一緒に歌いました。また途中には希望者を募り、13名の子どもたちが

舞台に上って鈴やカスタネット、タンバリンで「ジングルベル」を合奏しました。 

 

 続いて中山会長が挨拶に立ち、ライオンズクラブの活動やご自身の子どもの頃のクリスマスの思い

出についてお話しされ、最後に第1部の講演者「南山大学・総合政策学部長 山田 望 先生」を紹介

しました。 

 

 第2部では、講師の山田先生に「本当のクリスマスって？」と題してお話をしていただきました。 

 プロジェクターやDVDを利用して 

 「サンタクロースって？」 

 「どうして、くつした？」 

 「なぜ、トナカイ？」 

 「クリスマスってなんの日」 

 「どうして、うま小屋なの？」 

 とクリスマスの不思議についてわかりやすくご説明いただきました。 また最後に、おまけで

「ヴァレンタインデーって、なんなの？」とバレンタインデーについてもお話し頂きました。 

 ご来場頂いた皆さまには、今や日本人の生活に完全に溶け込んでいる「クリスマス」本来の意味を

少しでもご理解いただけたのではないかと思います。 

 

 第2部終了後、お帰りになる皆さま全員に参加メンバーからクリスマスブーツをお渡ししました。と

くにお子さんに同伴されたご父兄の皆さまには「この年になってクリスマスプレゼントをいただける

なんて嬉しい」と大変喜んで頂きました。 

 

 年末のお忙しいところ、今回のACTにご参加頂いたメンバーの皆さま、大変お疲れさまでした。あ

りがとうございました。 
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「節分のお話」 

———————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 

————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————

———————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 
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ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2Z 名古屋中村ライオンズクラブ 

   〒460-0003 
    名古屋市中区錦3-8-14 名電ビル4F 
       http://lions-c.jp/nakamura/ 

       会        長  中山 恭三 
       第   １  副 会 長  吉金  博 
       幹        事  瀬尾 昌信 
       会        計  村手  誠 
       PR・IT・情報委員長  入山 毅士 

 
第 515 回 理事会  

 2015年 3月 4日 16：30～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル (水) 

第 1005 回 例会  指名会 

2015年 3月 4日 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル (水) 

第 1006 回 例会  早朝例会 

2015年 3月 18日  8：00～ 於：中村公園 (水) 

次月の予定 

お誕生日   結婚記念日 

2 月 1 日 L 大竹 昌  2 月 18 日 L 吉金 博 ┻ LL 美知子 

2 月 5 日 L 瀬尾昌信  2 月 28 日 L 速水清朗 ┻ LL 久美代 

2 月 6 日 L 斉藤高央           

2 月 11 日 L 村手 誠           

                

 ———————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————————— 

PR・IT・情報委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております。 

旅行記、随筆、短歌、俳句、クラブ運営・ACTに対する意見、 

ご家族の話題、我が家のペット自慢等々、何でも結構です。 

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。 


